El Universal Sección: Metrópoli 2024-07-11 04:11:37

158 cm²

Página: 17

1/1

EL CABALLITO

Alista Clara Brugada su regreso a la actividad

::::: Aunque la jefa de Gobierno electa, **Clara Brugada**, ha tenido un perfil bajo en las últimas se-



Clara Brugada

manas, nos aseguran que no ha dejado de trabajar ni de reunir-se con la militancia de Morena. El miércoles tuvo un encuentro con la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, con quien dialogó por un par de horas de forma privada. Esta es la segunda ocasión en que se reúne con ella en su casa de transición, la primera vez, el 12 de junio, cuando inició formalmente este

proceso. A pesar de que ha tenido pocos eventos públicos tras los comicios del 2 de junio, doña Clara se ha reunido con el coordinador de su equipo de transición, **Alejandro Encinas**, y ha dado a conocer a través de sus redes sociales que ha visitado diversos puntos de la CDMX, como Xochimilco e Iztapalapa en las últimas semanas. Nos señalan que su agenda pública la retomará el 15 de julio, con una gira de agradecimiento y empezará a dar los nombres de quienes integrarán su gabinete. Hay que estar pendientes...

Una sospechosa coincidencia

::::: Muy sospechoso resultó al interior del Congreso de la Ciudad de México que las diputadas de Morena, Lourdes Paz, Yuriri Ayala y Valentina Batres solicitaron licencia para ausentarse de sus funciones legislativas el próximo 18 de julio, que casualmente coincide con la fecha en que se celebrará un periodo extraordinario de sesiones para aprobar, entre otros temas, un dictamen para tipificar los transfeminicidios en la Ciudad. Nos recuerdan que esta técnica de ausentarse cuando se discuten temas polémicos en el Congreso capitalino no es nueva, ya en alguna ocasión lo hizo Silvia Sánchez Barrios (PRI), quien pidió licencia el mismo día en que se abordó el proceso de ratificación de Ernestina Godov al frente de la fiscalía. ¿Será pura coincidencia?

Ataque a vivienda de líder sindical

::::: Vava susto se llevó el exregidor del Partido Encuentro Social (PES) y dirigente del Sindicato Nacional de Trabajadores 25 de Marzo, Guillermo Fragoso, y su familia porque durante la noche del martes arrojaron explosivos que detonaron en su vivienda, la cual sufrió daños severos, por fortuna no hubo heridos porque no había nadie. En un inicio, el propio exedil creyó que el ataque se efectuó con un dron cargado de explosivos, pero luego las autoridades mexiquenses le revelaron que fueron otros artefactos, igual de peligrosos y letales. Nos dicen que hay varias líneas de investigación, una de ellas las posibles disputas que existen entre sindicatos, y otra, la política por los vínculos que tiene Guillermo Fragoso con los partidos del municipio. Ojalá que pronto aclare la fiscalía mexiquense el móvil del atentado.

